

**当会冠スポンサーイベント**

**スーパー耐久シリーズ 2025 第3戦  
NAPAC 富士 24 時間レースの冠スポンサーとして PR**

**5月31日(土)～6月1日(日)・富士スピードウェイ**

スーパー耐久シリーズ 2025 第3戦 NAPAC 富士 24 時間レースの決勝が5月31日(土)～6月1日(日)、富士スピードウェイで行われ、当振興会では今年も本レースの冠スポンサーを務め、様々な場面でNAPACの名称並びに活動をPRしました。

当振興会がS 耐富士 24 時間レースの冠スポンサーを務めるのは今回で6回目(6年連続)。モータースポーツのさらなる振興と、年に1度のビッグイベントへの協力はもとより、注目度の高いイベントでの露出によるPR効果を狙っての参加となります。

今回も大会名称に「NAPAC」を付加した他、公式プログラムの表4スペースに広告を掲載。またチェッカーフラッグを中嶋会長(共豊コーポレーション)が務め、総合優勝チームに「NAPAC賞」として賞金100万円を授与する表彰式のプレゼンターを萩原理事(エンドレスアドバンス)が務めてアピールしました。

また、イベント広場中央に今年も会員等の手によるカスタムカーを展示する「カスタムモーターセクション」コーナーを設置。阿部商会、エッチ・ケー・エス、エンドレスアドバンス、キャロッセ、ジャオス、藤壺技研工業の各社がレースマシンや

カスタムカーを展示したほか、日本自動車大学校(NATS)の学生が手掛けたコンセプトカーを展示



アバ



Apex



エイチ・ピー・アイ



エッチ・ケー・エス



エムケーカシヤマ



エンケイ



エンドレスアドバンス



エンパイア自動車



小倉クラッチ



共豊コーポレーション



ジャパン三陽



昭和トラスト



タカマコンペティションプロダクト



辰巳屋興業



TONE



BBS ジャパン



4x4エンジニアリングサービス



藤壺技研工業



プリッド



ホシノインボル



横浜ゴム



NAPAC



プリチストン



雨で決勝スタートが1時間遅れ、今年は23時間レースとなりました



会員内外の話題の車を集めた展示コーナー「カスタムモーターセクション」



5/31に実施した出展会員のPRステージ



最終日はNATSの学生インタビューで盛り上がりました



チェッカーフラッグを振る中嶋会長(写真左)



総合優勝チームに「NAPAC賞」を贈呈する萩原理事(写真左)

しました。

一方、5月31日のイベントステージでは、イベント広場に出展した会員の希望者によるPRタイムを、6月1日にはNATSの生徒さんを対象にインタビューを行い、イベントを盛り上げると共に会の活動をPRしました。

両ステージのMCを務めて頂いた田中副会長(ワーク)、高間企画広報委員(タカマコンペティションプロダクト)に感謝申し上げます。



阿部商会



ウェッス